



## COMMUNIQUE

## Navettes METZ'O : Un fort succès et quelques conseils aux usagers !

L'expérimentation de METZ'O qui se poursuit jusqu'à la fin du mois d'octobre 2022 connaît un véritable succès. Depuis le 1<sup>er</sup> juin, environ 180 voyageurs par jour sont montés à bord des navettes fluviales. Qualité du service, sensation de sérénité, les premiers retours sont très positifs. Les élus de l'Eurométropole de Metz se réjouissent vivement d'avoir choisi la mise en place de ce mode de transport innovant.

L'objectif du service METZ'O est de proposer, à terme, une alternative fonctionnelle et agréable pour les trajets du quotidien, notamment ceux domicile-travail.

Depuis le début de l'expérimentation, force est de constater que les samedis connaissent une grosse affluence et beaucoup d'usagers optent pour un aller-retour Moyen-Pont/Longeville-Centre. Ce phénomène engendre parfois des pics de fréquentation trop importants, les bateaux étant complets dès le départ du Moyen-Pont, pour des raisons de sécurité, ils ne peuvent plus embarquer de passagers aux autres stations. Afin de profiter pleinement de METZ'O, l'Eurométropole rappelle aux usagers que le service est proposé toute la semaine, du lundi au vendredi, de 7h10 à 18h28!

www.eurometropolemetz.eu www.facebook.com/EurometropoleMetz - www.twitter.com/EurometropoleMetz www.instagram.com/EurometropoleMetz

Contact Presse : Céline VINCENT | Direction de la Communication Attachée de Presse

T. 03 57 88 33 41 | 06 20 90 99 80 | cvincent@eurometropolemetz.eu